



学校だより

平成31年4月26日

内灘町立清湖小学校

<校訓>
<学校教育目標>

自愛 友愛 博愛
共に生きる子の育成

＝ さわやかな風 ＝

校長 稲垣 一郎

風薫る五月に入ります。青葉若葉の緑が子ども達の成長する力を感じさせます。先日、児童玄関前であいさつ運動をしていたところ、通りかかった3年生の児童が1年生児童の背中に手を当てて、寄り添って歩いている姿を目にしました。また、児童玄関では、6年生児童がズックのかかとを揃えている姿もありました。その姿を見て、他の児童も真似ていました。とてもさわやかで、うれしい気持ちになりました。私が赴任した当初から「当たり前の4つの『あ』」について、集会で児童達に話をしています。①「あいさつ」、②「ありがとう」、③「あとしまつ」、④「安心・安全」の4つについて、当たり前になっている児童が育っていることに喜びを感じた瞬間でした。

さて、上記の「安心・安全」に関わり、「いじめ」を見逃さないために、学校と保護者の協力が大切です。学校では、アンケートや日頃の児童観察、面談等をとおして、いじめのサインをキャッチすることに努めております。しかし、家を出しているサインは、保護者にしかキャッチできません。そこで、いじめ発見のために、次の観点を参考にしてください。

- ① 登校時に体の不調を訴え、登校を渋るようになる。
- ② 理由のはっきりしない衣服の汚れや破れが見られることがある。
- ③ 理由のはっきりしないあざやケガが（殴られた後）がある。
- ④ 持ち物（学用品や所持品）がなくなったり、壊されたりしている。
- ⑤ 今までより外出を避けるようになる。
- ⑥ 部屋に閉じこもりがちになる。
- ⑦ 家族との会話が減ったり、学校的话题を意図的に避けたりする。
- ⑧ いじめの話をするとう強く否定する。
- ⑨ 仲の良かった友達との交流が極端に減り、友達の電話に出たがらない。
- ⑩ お金の使い方が荒く、無断で持ち出すようになる。

この中で、3つ以上当てはまれば要注意です。是非、学校に相談をしてください。児童達が安心して、さわやかに毎日の学校生活を過ごせるように、学校と家庭の協力を努めて行きたいと考えております。

4月から5月にかけて、大型連休を迎えます。過ごし方には、それぞれのご家庭で色々な計画が立てられていることと思います。事故がなく、安全に、楽しく、有意義なひと時を過ごされることを願っております。

5月の行事予定

日 曜	学校・学年関連行事
1 水	天皇の即位の日
2 木	国民の休日
3 金	憲法記念日
4 土	みどりの日
5 日	こどもの日
6 月	振替休日
7 火	全校・児童集会 テストメール配信 集団下校訓練 6限 1年生英語活動
8 水	歯科検診（低） クラブ組織会 4年社会見学
9 木	4年器械運動練習開始
10 金	尿検査回収日 避難訓練
12 日	世界の凧の祭典 ◇6年生が作った連凧をあげます
13 月	内科検診（高）
14 火	家庭訪問① 6年ツバメ調査
15 水	内科検診（中） 委員会
16 木	家庭訪問② 2年生英語活動 お話会（3・6年）
17 金	1年人権の花鉢植え活動 代表委員会
20 月	6年宿泊体験学習（能登少年自然の家）
21 火	6年宿泊体験学習
22 水	6年宿泊体験学習
23 木	3・4年スクールシアター お話会（1・2年） いしかわ学校読書の日
26 日	春の資源回収 8：30～（小雨決行）
27 月	5年生田植え体験 内科検診（低）
29 水	心臓検診（1・4年） クラブ 尿2次検査回収日
30 木	5・6年オーケストラ鑑賞教室 お話会（4・5年）
31 金	ほほえみタイム（昼） 計算ステップアップ週間（～6日）
6/5（水）	器械運動交歓会（向粟崎小）
6/8（土）	全日の参観 お弁当がいります 5限後 引き渡し訓練があります
6/20（金）	ほほえみランチ お弁当がいります

内灘町教育センター 5月の教育相談予定

金沢医科大学 橋本先生

5月10日（金）・24日（金）13:30～16:30

臨床心理士 西本先生

5月13日（金）13:30～16:30

交通安全教室 4月22日（月）

<1年生>

交番のおまわりさん、町の交通安全協会の方々、お手伝いのお母さん方、町役場の職員の方に見守られながら、道路や横断歩道の正しい歩き方について勉強しました。



自分の安全は自分で守ることが基本です。そのために交通ルールを知り、しっかり守ることの大切さを学んだ時間でした。

関係の皆様、ありがとうございました。



☆交差点では左右の確認。手を挙げて渡ります。
☆信号が変わりそうな時は次の信号を待ちます。
☆あやしい人にはついていきません。

<4年生>

自転車による事故が絶対におきないように、安全で正しい自転車の乗り方について勉強しました。



運動場の模擬コースでの実技では、まだ自転車の乗り方に慣れていない児童もいましたが、みな真剣に取り組み、教えて頂いたルールを守ろうと努力していました。

ご家庭でも、お子様の自転車の乗り方を見守っていただき、声かけをお願いいたします。

☆交通ルールを守り、安全に自転車に乗ります。
☆ヘルメットも忘れずにかぶります。

1～3年生の保護者の皆様へ

内灘町の小学校では、4年生での交通安全教室で指導を受け、ヘルメットをかぶるという条件で自転車乗車を許可しています。それまでは、保護者の管理下で乗るようにと「生活のきまり」でもお願いしてあります。

児童の安全のために、ご理解ご協力をお願いいたします。

配信メールについてのお願い

配信メールにご登録いただきありがとうございます。5月7日（火）にテストメールを配信します。受信をご確認ください。